

1º septiembre 1973

Señor Don Fernando A. Rubió, Jr., M.D., F.A.C.P.,
Bayfront Medical Center
701 Sixth Street South
St Petersburg, Florida 33701

Recibo la tuya de julio 30 , al regresar del crucero por el Mediterráneo, que ha ido muy bien.

En ella dices que probablemente Antonio Matji envió mi carta y telegrama a Boston. Antonio Matji no intervino en esto, sino que fué Román quien puso el telegrama en la Oficina de Telégrafos y echó mi carta al correo. Nadie puede explicarse lo que haya ocurrido con mi carta, pero sí puedo decirte que reclamamos a la Oficina de Telégrafos sobre el telegrama y nos han contestado con el que te adjunto. Mucho te ruego que, lo mismo que hemos hecho nosotros aquí, lo hagas tu en St. Petersburg, pues es muy feo por parte de los Telégrafos de St. Petersburg, haber entregado el telegrama a otra persona que no seas tú.

El perro está muy bien pero, como todavía está cerrada la estación de caza, no lo hemos podido ensayar. Afortunadamente dentro de quince días se abre la caza de las perdices y lo probaré antes de emprender mi viaje anual.

Mucho te ruego que no descuides la reclamación en Telégrafos y nos mandes una certificación para poder reclamar en Mahón el importe del telegrama no entregado.

Desgraciadamente es posible que Antonio Matji no te haya contestado la carta porque el pobrecito falleció el día 13 de agosto, de un infarto de miocardio, y ya puedes suponer lo triste que esta desaparición me ha dejado, por tratarse de un gran amigo y un gran colaborador.



FUNDACIÓ
RUBIÓ